



Oposición presentó acción de inconstitucionalidad contra Pensiones del Bienestar

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El día de ayer diputados de la oposición aprovecharon la última semana de campaña y, también, sus últimos estertores como representantes de la **Cámara de Diputados**, para presentar una acción de inconstitucionalidad en contra de la reforma en tema de Pensiones del Bienestar.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5031?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5031&authkey=!ANai635W1azT1_s&ithint=video&e=2hu7E0